



El pico del pollo

Alfredo Albíter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

De sorpre en sorpre... (Dos 1/4)

Bastó sólo un click -no sé, si literalmente- "pue 'quesí" para que en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se borrara una acción fundamental para los movimientos laborales; por cierto, algo que no se inventó en esta institución para fastidiar a alguien. Se trata del formato de declaración de situación patrimonial, que NO está habilitado y por lo mismo no se puede saber si un o una aspirante, tienen conflicto de intereses, algo que debe hacerse por Norma a través del Sistema Anticorrupción... Así es, una vez más, todo nos lleva al área dirigida por la Maestra en Jui-cios Orales, María Guadalupe Olivo Torres, la Contraloría -quizás no lo sepa o quizás sí- da lo mismo, el chiste es que en el Instituto no está habilitado por alguna razón -la cual a todos nos gustaría saber- y nos lleva a la reflexión en dos sentidos. La primera es pensar -cádida-mente- la titular no sabe la desactivación de este formato -que no lo haya ordenado-. La se-gunda, quizás algún o algunos con iniciativa y queriendo quedar súper bien, le dio un click, un rato nada más, mientras ella cumple con sus compromisos. Ya le seguimos.

La rabadilla del Pollo

Pollos en el tejado me dicen que, en el Congre-so mexiquense ya se comenta que el Paquete

Plumíferos amarillos me alertan poner atención en los acontecimientos de la Facultad de Arquitectura

Fiscal 2026 llega con una señal clara desde Palacio de Gobierno: por tercer año, Delfina Gómez operará su administración sin necesidad de endeudarse. El dato no pasó desapercibido entre diputadas y diputados, sobre todo, porque mantiene la misma línea desde que inició su administración. Dicen que el mensaje es simple: "buena administración sin pedir prestado". Ahora queda del lado de la Legis-latura los cálculos para aprobar el presupues-to... Otros emplumados en el hilo me cuentan, la industria del autotransporte pesado mos-tró su músculo en Expo Transporte ANPACT 2025, organizada por la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), presidida por Rogelio Arzate y que ocurrió la semana pasada en la capital de Jalisco, de Pablo Lemus. Con más de 73 mil visitantes y 660 marcas, el evento creció 20% y 29% respectivamente, consolidándose como el mayor foro de ne-gocios del sector en América. A lo largo de 70 mil metros cuadrados de exhibición, se presenta-

ron tecnologías limpias, financiamiento verde y vehículos con estándares Euro VI, híbridos y a gas. ANPACT también obtuvo el distintivo "Hecho en México" por parte de la Secretaría de Economía, encabezada por Marcelo Ebrard, reafirmando su peso exportador y la calidad manufacturera del país... Plumíferos amarillos me alertan poner atención en los acontecimientos de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAMéx), para la elección de director o directora, pues alguien en la Máxima Casa de Estudios no está realizando su chamba y este tema le puede rebotar a la Rectora. Esmerada en solucionar los conflictos, Paty Zarza, está aplicada en convencer y reactivar la Máxima Casa de Estudios como debe ser, pero insistimos, alguien hace como que hace, pero, no hace... Aunque el INEGI diga lo con-trario, por hoy, cierra pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.